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No dia 04 de outubro, o 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco 
(Cremepe) realizou uma 
Plenária Extraordinária 
para debater a atual situ-
ação da rede materno-
-infantil do Estado. O 
evento ocorreu na Sede 
do Conselho, no bairro 
do Espinheiro, na Zona 
Norte do Recife.
Na ocasião, a Secretária 
de Saúde de Pernambu-
co, Zilda Cavalcanti, 
trouxe como solução a 
curto prazo a homologa-
ção de uma seleção 
simplificada para neona-
tologias na rede e apon-
tou como solução a 

REDE MATERNO-INFANTIL

médio e longo prazo, a 
abertura de cinco mater-
nidades, viabilizando, no 
total, a abertura de 50 
novos leitos de UTI Neo-
natal na rede, além da 
abertura do Hospital da 
Mulher de Caruaru.
De acordo com os Neo-
natologistas presentes na 
Plenária, foi afirmado que 
a solução não está unica-
mente na abertura de 
novas vagas para Resi-
dência Médica em Neo-
natologia, mas sim valori-
zar os profissionais exis-
tentes na rede para que 
os futuros profissionais 
queiram passar pela Resi-
dência. Os especialistas 

lutam por readequação 
das escalas, por melhores 
condições de trabalho e 
melhora da remuneração 
para esta especialidade 
para assim viabilizar 
acesso adequado dos 
leitos à população, e não 
apenas abertura de 
novos leitos.
Ainda segundo os neo-
natologistas, as vagas 
para residência existem, 
mas que não estão sendo 
preenchidas pois não há 
um interesse na especia-
lidade, o que precisa ser 
feito é valorizar os profis-
sionais da rede que já 
atuam no Estado para 
que os recém-formados 

se sintam estimulados a 
fazer essa residência, que 
hoje tem duração total de 
5 anos para ser concluí-
da.
Compuseram a mesa: o 
Presidente do Cremepe, 
Mário Jorge Lôbo, o 
Secretário-Geral, Miguel 
Arcanjo, o Diretor do 
Sindicato dos Médicos de 
Pernambuco (Simepe), 
Marcílio Oliveira Filho, a 
Secretária de Saúde do 
Estado de Pernambuco, 
Zilda Cavalcanti, repre-
sentando o Ministério 
Público, Helena Capela, 
além da representante da 
Defensoria Pública, Luana 
Melo.
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VISTORIA

No dia 09 de outubro, a Presi-
dente em exercício do Conse-
lho Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Claudia Beatriz, o 3° Vice-Pre-
sidente, Agostinho Machado 
e o Secretário-Geral, Miguel 
Arcanjo voltaram a fiscalizar o 
Hospital Barão de Lucena 
(HBL). O objetivo da vistoria 
foi verificar a possibilidade de 
desinterdição dos serviços 
eletivos da unidade, que se 
encontram parcialmente 
suspensos desde o mês de 
janeiro.

CAMPANHA
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O Conselho Regional de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe) iluminou a sua fachada na cor 
rosa em apoio à campanha Outubro Rosa. A 
ação é destinada ao mês de conscientização 
sobre o câncer de mama e tem o objetivo de 
chamar a atenção da população sobre a 
prevenção primária e detecção precoce dessa 
neoplasia.
A campanha Outubro Rosa é um movimento 
global que conta com o apoio da Sociedade 
Brasileira de Mastologia (SBM), Sociedade Brasi-
leira de Oncologia Clínica (SBOC) e da Socieda-
de Brasileira de Cirurgia Oncológica (SBCO), a 
campanha foi criada com o intuito de comparti-
lhar informações sobre o câncer de mama, com 
o propósito de promover a conscientização 
sobre a doença, e permitir maior acesso aos 
serviços de diagnóstico precoce, o que contri-
bui para a redução da mortalidade.
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O Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe) informa 
que, após Sessão Plená-
ria Extraordinária realiza-
da na noite de 9 de 
outubro de 2024, deci-
diu retirar a interdição 
ética parcial do Hospital 
Barão de Lucena (HBL).
Em 18 de janeiro de 
2024, o Cremepe comu-
nicou a interdição ética 
parcial da unidade, moti-
vada por sérios proble-
mas de desabasteci-

NOTA OFICIAL

mento de insumos, 
exames, equipamentos e 
medicamentos básicos, 
que comprometiam a 
segurança dos pacientes 
e o exercício ético da 
medicina. Naquela oca-
sião, a medida recebeu 
amplo apoio da comuni-
dade médica e da popu-
lação.
Durante o ano, o Creme-
pe realizou diversas 
fiscalizações no hospital, 
negando pedidos de 
desinterdição apresen-
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No dia 15 de outubro, a Presidente em exercício 
do Conselho Regional de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe), Claudia Beatriz, e a Diretora 
do Conselho, Elayne Urquiza, estiveram reuni-
das com membros da direção técnica da UPA 
Ibura. A reunião teve como objetivo discutir a 
necessidade de readequações na unidade, 
conforme constatado em fiscalização realizada 
no mês de julho pela autarquia, que pontuou a 
alta demanda de pacientes na clínica médica e 
na ortopedia, causando sobrecarga às escalas 
de trabalho.
O encontro ocorreu na sede do Cremepe, no 
bairro do Espinheiro, na zona norte do Recife.

REUNIÃO

tados pela gestão, que 
passou por três mudan-
ças de comando nesse 
período crítico. Em 9 de 
outubro de 2024, uma 
nova visita à unidade foi 
realizada, acompanhada 
pela nova direção do 
HBL. Observou-se a 
recuperação do fluxo de 
abastecimento de insu-
mos e medicamentos, 
além de depoimentos do 
corpo clínico constatan-
do as melhorias que 
asseguram condições 

adequadas para uma 
assistência segura.
O Novo Cremepe espera 
que os procedimentos 
eletivos do HBL voltem a 
operar regularmente. No 
entanto, reafirma seu 
compromisso de moni-
toramento contínuo, 
visitando a unidade 
sempre que necessário, 
para garantir a seguran-
ça dos usuários e o exer-
cício digno e ético da 
medicina.

Imagem: SES
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REUNIÃO

No dia 15 de outubro, o Secretário-Geral do Conselho 
Regional de Medicina de Pernambuco (Cremepe), 
Miguel Arcanjo, recebeu representantes do corpo 
clínico do Hospital da Restauração (HR). A pauta do 
encontro foi a defasagem na escala de plantões da 
emergência pediátrica.
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No dia 18 de outubro, o 
Secretário-Geral do Con-
selho Regional de Medi-
cina de Pernambuco 
(Cremepe), Miguel 
Arcanjo, e o Presidente 
do Sindicato dos Médi-
cos de Pernambuco 
(Simepe) Walber Steffa-
no, se reuniram com a 
direção técnica e corpo 
clínico do Hospital da 
Restauração (HR) e com 
representantes da Secre-
taria de Saúde do Estado 
(SES). O encontro foi 

PEDIATRIA

realizado para atender 
aos cirurgiões pediátri-
cos da unidade com o 
objetivo de encontrar 
meios de solucionar os 
problemas enfrentados 
em relação à defasagem 
de plantões da emergên-
cia pediátrica.
Os profissionais solicitam 
a recomposição do 
quadro e o fechamento 
dos plantões na quarta-
-feira à noite e domingo 
durante o dia. A solicita-
ção é feita devido à 

escassez da escala atual 
que conta com apenas 01 
plantonista em 03 plan-
tões e 02 plantonistas em 
09 plantões, o que é 
insuficiente para atender 
à demanda do Hospital, 
sobrecarregando os 
plantonistas e prejudi-
cando a qualidade do 
atendimento.
A SES informa que está 
montando uma estraté-
gia para suprir a necessi-
dade da emergência 
pediátrica no Estado de 

Pernambuco e apresenta 
como solução, a médio 
prazo, o credenciamento 
do Hospital Barão de 
Lucena para Cirurgia 
Pediátrica dentro de um 
prazo de 90 dias. Como 
medida emergencial, foi 
apresentada a proposta 
de acrescer mais dois 
cirurgiões pediátricos 
aos plantões que só pos-
suem um profissional na 
escala.
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DIA DO MÉDICO
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Foi realizada, na noite de 
18 de outubro, a outorga 
da 54ª Medalha de São 
Lucas, em comemoração 
ao Dia do Médico 2024. 
Na solenidade, as Entida-
des Médicas de Pernam-
buco: Associação Médica 
de Pernambuco (AMPE), 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco 
(Cremepe), Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe), e a Academia 
Pernambucana de Medi-
cina (APM), condecoram 

o médico Anderson da 
Silva Araújo e as médicas 
Ana Maria Campos Van 
Der Linden, Maria Gilma 
Cavalcanti Madeira 
Campos e Sandra da Silva 
Mattos.
A presidente em exercí-
cio do Cremepe, Claudia 
Beatriz, compôs a mesa 
solene juntamente aos 
demais representantes 
das Entidades e institui-
ções: Bento Bezerra 
(AMPE); Hildo Azevedo 
(APM); Ana Carolina 

Tabosa (Simepe); Tadeu 
Calheiros (FMB); Eduardo 
Jorge (CFM); Petrus 
Moura de Andrade Lima 
(Secretaria de Saúde de 
Pernambuco); Mario 
Fernando Lins (CEHM – 
PE) e Flávio Juvenal 
(FECEM).
Este ano, a solenidade foi 
comandada pela presi-
dente em exercício do 
Cremepe, Claudia Beatriz, 
que destacou em seu 
discurso a importância da 
outorga no reconheci-

mento de importantes 
figuras da medicina per-
nambucana. Criada em 
1969, a Medalha São 
Lucas é entregue todo 
mês de outubro pelas 
Entidades. A honraria tem 
por objetivo reconhecer 
médicos que são exem-
plos de excelência profis-
sional e ética na medicina 
pernambucana, e 
ganham destaque por 
seus aportes à saúde do 
Estado.



CONECTA CREMEPE 7Recife, Outubro de 2024 • www.cremepe.org.br

CONSCIENTIZAÇÃO

��������������������������������
�����
�������� ���

No dia 22 de outubro, o 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe) promoveu 
uma roda de conversa 
com as suas colaborado-
ras trazendo a temática 
“Conscientizar para 
combater. Cuidar para 

SAÚDE MILITAR
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No dia 24 de outubro, o 1º secretário do Conselho 
Regional de Medicina de Pernambuco (Cremepe), 
Carlos Eduardo da Cunha, se reuniu com a Tenente 
Coronel, Chefe da Seção de Perícias Médicas da 7a 
RM, Vanessa Oliveira, na sede da entidade.
O objetivo do encontro foi esclarecer questões 
referentes à autonomia e atuação dos médicos 
peritos no atendimento aos militares. As dúvidas 
foram devidamente encaminhadas para a Câmara 
Técnica de Perícias Médicas da autarquia para 
elaboração de parecer.

florir”, em alusão ao 
Outubro Rosa. A palestra 
foi ministrada pela Presi-
dente em exercício do 
Conselho e Médica 
Ginecologista e Obste-
tra, Claudia Beatriz.
A iniciativa reuniu funcio-
nárias, estagiárias e cola-

boradoras que fazem 
parte do corpo funcional 
do Conselho, com o 
objetivo de incentivar a 
conscientização sobre o 
Câncer de Mama. Na 
palestra foram aborda-
dos assuntos como: a 
importância da preven-

ção e do diagnóstico 
precoce, adotar hábitos 
saudáveis e fazer os 
exames preventivos 
periodicamente. O 
evento ocorreu na sede 
do Conselho, no bairro 
do Espinheiro, na Zona 
Norte do Recife.
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No dia 25 de outubro, o 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe) realizou 
mais uma tradicional aula 
de ética médica para os 
formandos da Universi-
dade Católica de 
Pernambuco (Unicap) e 

ESEM
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No dia 25 de outubro, o Conselho Regional de Medi-
cina de Pernambuco (Cremepe), realizou mais uma 
tradicional aula de ética médica para os formandos 
do Centro Universitário Maurício de Nassau (Uninas-
sau). O diretor da Escola de Ética Médica (ESEM), 
Virgílio Carneiro Leão e os Conselheiros Sérgio 
Palma e Rayssa Primo, deram as boas-vindas e abor-
daram assuntos como as principais hard skills e soft 
skills que devem ser adotadas ao iniciar a vida pro-
fissional. Ademais, falaram sobre funções precípuas 
do Conselho e o propósito das quatro entidades 
médicas que atuam no Estado.
A aula foi realizada presencialmente na sede do 
Conselho, no bairro do Espinheiro, na Zona Norte do 
Recife.

da Faculdade de Ciências 
Médicas de Jaboatão - 
Afya. As Conselheiras 
Rita de Cássia Hoffmann 
e Marília Montenegro 
deram as boas-vindas e 
abordaram assuntos 
como a ética, a boa 
comunicação, o trabalho 

em equipe, bem como as 
funções precípuas do 
Conselho e suas Comis-
sões. Também estiveram 
presentes o diretor da 
Escola Superior de Ética 
Médica (Esem), Virgílio 
Carneiro Leão, o 1º 
Secretário, Carlos Eduar-

do da Cunha, e os conse-
lheiros Sérgio Palma e 
Eraldo Arraes.
A aula foi realizada 
presencialmente na sede 
do Conselho, no bairro 
do Espinheiro, na Zona 
Norte do Recife.
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Nos dias 30 e 31 de outu-
bro, o Conselho Regional 
de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe) realizou 
o treinamento sobre o 
novo CPEP e as ativida-
des judicantes nos Con-
selhos de Medicina. O 
curso tem como objetivo 
maximizar o conheci-
mento sobre o atual 
CPEP, permitindo uma 
melhor compreensão das 
atividades judicantes.
As aulas foram ministra-
das pelo advogado e 
coordenador do Depar-

TREINAMENTO

tamento de Processos 
do Conselho Federal de 
Medicina (CFM), Antônio 
Carlos Nunes de Oliveira. 
Estiveram presentes na 
mesa de abertura: o 
presidente do Cremepe, 
Mário Jorge Lôbo; o 
corregedor, Márcio 
Sanctos; o coordenador 
da Assessoria Jurídica 
do Cremepe, Joaquim 
Guerra; e o coordenador 
do Departamento de 
Processos, Gustavo Frei-
tas.

SOLENIDADE
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No dia 30 de outubro, o 
primeiro secretário do 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe), Carlos 
Eduardo da Cunha, 
compôs a mesa da 

sessão solene de posse 
do novo acadêmico, Dr. 
Fernando Ribeiro de 
Moraes Neto.
O médico assumiu a 
cadeira nº 17 da Acade-
mia Pernambucana de 

Medicina (APM), ocupa-
da anteriormente pelos 
acadêmicos professor 
Romero de Gama Mar-
ques e professor Dr. 
Carlos Roberto Ribeiro 
Moraes, tendo como 

patrono o professor 
Malaquias Antônio Gon-
çalves da Rocha. A cele-
bração foi realizada no 
auditório do Cremepe, 
na Zona Norte do Recife.
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SOLENIDADE

No dia 30 de outubro, a 
Vice-Presidente do Con-
selho Regional de Medi-
cina de Pernambuco 
(Cremepe), Claudia Bea-
triz, prestigiou a 1ª 
edição da Comenda 
Fundadora Dília Henri-
ques. A solenidade reco-
nheceu os profissionais 
médicos que se dedica-
ram e se dedicam aos 
cuidados diários de seus 
pacientes. O evento foi 
realizado pelo Hospital 
do Câncer de Pernam-

buco (HCP) em parceria 
com o Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe).
Na ocasião, foram reco-
nhecidos com o troféu 
Dília Henriques, os médi-
cos: Maria Rosa Coelho 
de Albuquerque, Miriam 
Del Rosário Roman da 
Porciúncula, Maria José 
do Nascimento Francisco 
de Paula, Cláudio Cleto 
Mascena Cordeiro e 
Roberto José Vieira de 
Mello.

UM ANO DE GESTÃO
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Acesse o Relatório de
Um ano de Gestão
através do QR Code.

Palavra do Presidente:
1 ano de Gestão.
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